



学校だより「やまびこ」

諸塚小学校

No. 26 (R2. 1. 20)

校長 小川太志

元気な大翔くんが戻ってきました！

17日金曜日は、とってもうれしい一日になりました。2学期はじめから入院治療を続けていたスマイル学級の大翔くんが諸塚小に元気に復帰しました。

朝8時におじいちゃんに送ってもらった大翔くん。さっそく大勢の友達や職員に迎えられ、はにかんだ笑顔で登校しました。その様子たるや差し詰め金メダルを獲得した選手が帰国した時の空港のよう。やっぱり、大翔くんは諸小のアイドルです。

手術した首への負担を考慮し、しばらくの間は給食後に下校することで少しずつ学校生活のリズムを取り戻していきます。みなさんも早くいっしょに手に手を取って遊びたいとは思いますが、活動や運動に制限がありますので、もうしばらくはいっしょに遊んだり運動したりするのはがまんです。温かく声を掛け、見守ってあげてください。

これで43人全員が揃い、諸小のあるべき姿に戻りました。2月1日には学習発表会も控えています。児童・職員、心新たに充実した学校生活を送りたいと思います！

発表会の練習に励んでいます！

2月1日土曜日は学習発表会。本年度は幼稚園と合同で行うこともあり、練習にも一段と力が入ります。

各学級の発表と全校発表、それぞれの練習に並行して取り組まなければなりませんから子どもたちも職員も毎日大忙しです。

ここにきて冷え込みが厳しくなり、かぜやインフルエンザの流行が心配されますが本番に向けて元気に練習に励んでほしいと思います。

ご家族、ご近所の方々お誘いあわせの上、子どもたちの精いっぱい発表をご覧ください、温かな声援や拍手をお願いいたします。



練習を重ねることに息も合ってきました！



なかよしのほのかさんもとってもうれしそう！



本校ならではの光景です！
上級生が下級生を優しくリード。



さっそく朝の会の司会をがんばる大翔くん！



幼稚園も負けてはいません。今から本番が楽しみです！